
Promis fahren Touareg
Beitrag von „Dixi“ vom 10. Juli 2006 um 19:38

Zitat von jemy

Ist halt Geschmackssache. Cayenne von hinten ganz nett, aber von vorne scheußlich...

Bist du nervös, neigst du zu übertriebener Hektik?...
.
Bist du ausgeglichen und eher etwas ruhiger..... .

Nun, von vorne sieht er in der Tat aus wie ein aufgebockter 911er mit Hubdach aber von hinten
zeigt er einen Ar.... den ich dem T-Reg wünschen würde.

Und wenn Porsche den Ehrgeiz gehabt hätte, entweder eine weiterentwickelte Version des 8-
Zylinder-Diesels von Audi oder des V10 rauszubringen, würde meine Wahl wahrscheinlich
weiter auf den Cayenne fallen. Aber das werden die schon deshalb nicht tun, weil die danach
kaum noch Chancen hätten einen neuen Turbo oder TurboS abzusetzen.

Was meinen Fahrstil anbetrifft, so würde ich ihn als zügig, routiniert und relaxed (oder besser
abgeklärt?) bezeichnen, was bei meiner bisherigen Kilometerleistung sicher auch kein Wunder
ist. Habe meines Wissens auch schon länger keine Punkte in FL.

Aber da ich noch nie so ein starkes Dickschiff wie 'nen Tuareg gefahren bin, dürfte der bisherige
Fahrstil weniger entscheidend sein.

Konzentriert sich somit alles auf die Frage nach dem Verbrauch und den Folgekosten. Und
meinen Tankwart liebe ich eher nicht (stehe allerdings auch nicht so auf starke Männer in
Overalls und mit schmutzigen Händen ;)). Nee, Spaß beiseite, die Verbrauchsfrage hat ja
letztendlich zu meiner Abkehr vom Gedanken an einen Porsche Cayenne bewirkt. Aber ein
bißchen Danpf unterm Hintern darf es schon sein.

Gruß

Michael

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4416-promis-fahren-touareg/?postID=82644#post82644
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